

Die Universität Innsbruck trauert um

Mag. Armin Morscher

**Langjähriger Mitarbeiter am Universitäts-Sportinstitut und Lehrbeauftragter
am Institut für Sportwissenschaft**

Herr Mag. Armin Morscher betreute den Wettkampfsport am Universitäts-Sportinstitut über viele Jahre mit großem Engagement und begeisterte die Studierenden des Instituts für Sportwissenschaft als Lehrbeauftragter für Geräteturnen. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im September 2020

**HR Prof. Mag.
Helmut Weichselbaumer**

Direktor
des Universitäts-Sportinstitutes

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult.
Tilman Märk**

Rektor
der Universität Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.
Peter Andreas Federolf**

Leiter des Instituts für
Sportwissenschaft